
                  令和６年（２０２４年）４月号⑩ 

     学校通信  

         和の光                      

                                                      宝塚市立西谷中学校 

■生徒朝礼を行いました 

      西谷中学校では、毎月初めに「生徒朝礼」を行っています。生徒会執行部の５名の生徒が司会進

行をい、各委員長から月間の取組み等の報告や表彰、校長からの話などをしています。本校は全校

生徒が４４名の小規模校ですが、生徒会執行部の５名を中心に、全生徒が協力して生徒会活動を盛

り上げています。今回は４月１７日（水）の生徒朝礼の様子を写真で紹介します。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

■宝塚市中学校総合体育大会 春季大会の報告 

   宝塚市中学校総合体育大会 春季大会において、本校の●●さん、〇〇さんが活躍し、表彰を受けまし

た。下記にその報告をします。これからの益々の活躍を心から応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜戦 績＞ 

●●さん（柔道女子個人戦 B：第３位）、〇〇さん（柔道男子個人戦：第３位） 

 

■全国学力・学習状況調査を実施しました（３年生） 

  ４月１８日（木）、３年生を対象に「全国学力・学習状況調査」を実施しました。内容は国語・数学の学習 

についての調査（筆記問題）、学習や生活習慣に関する質問（PC を使って回答）です。数学についてみて

みると、１次関数（ｙ＝ax+ｂ）のグラフについて、ｂの値（ｙ切片）を固定し、変化の割合 a（傾き）を大きくし

た時のグラフを選ぶ問題などが出題されていました。この問題は、切片、変化の割合の理解度を問う問題

です。また、図の中から数値の規則性を見出して数式で表して「～は…になる」と説明する力を問う問題も

出題されていました。単なる暗記や計算問題ではありません。これからの時代を生き抜く子どもたちには

「身に付けた知識を活かして課題を解決する力」が求められています。そのことが良く分かる出題だと思い

ます。西谷中の生徒たちに、これからの時代をたくましく生き抜く力を育んでいく責務を改めて実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会 会長 〇〇さんの話 生徒会 副会長 〇〇さんの話 

健康委員長 〇〇さんの話 

生活委員長 〇〇さんの話 

学芸委員長 〇〇さんの話 

みんな真剣に聞いています 

表彰状を持ってニッコリ 少し緊張していたかな？ 

生活や学習習慣に関する調査（PCにて回答） 


